

# COMMUNIQUE DE PRESSE



Intermarché SEMEAC rejoint la démarche HaPy Saveurs

A l'heure où au niveau national, les Etats généraux de l'alimentation concluent au besoin de renforcer les liens entre producteurs et distributeurs, la jeune marque HaPy Saveurs est plus que jamais d'actualité dans le département. En effet, après son lancement prometteur en juillet dernier, la marque HaPy Saveurs continue son développement dans les rayons boucherie du département. L'objectif n'a pas changé : permettre à un maximum de Haut-Pyrénéens d'apprécier la qualité d'une viande locale issue d'animaux nés, élevés et abattus dans le département et assurer une juste rémunération aux éleveurs.

C'est ainsi que depuis la mi-octobre, la boucherie d'Intermarché Séméac se met aux couleurs HaPy Saveurs en proposant dans un premier temps de la viande de bœuf.

A cette occasion, les éleveurs engagés dans la démarche HaPy Saveurs viendront présenter et faire déguster leurs produits dans le magasin le samedi 21 octobre de 9h30 à 13h. Une occasion d'expliquer aux consommateurs leurs façons de produire et de les rassurer en expliquant la traçabilité totale du produit qui a été mise en place.

Nous vous attendons donc nombreux pour ce moment d'échange entre producteurs, consommateurs et distributeurs.



*Savouriez!*

**HAUTES-  
PYRENEES**

*Suivez-nous!*